

**¡HABEMUS TORERO!***(Viene de la página 4)*

primero y en Torrejón dos orejas y una gran ovación).

—¿Cobran los novilleros como tú?

—No. Realmente no cobramos nada.

Todo lo más cubren los gastos; es decir, para poder pagar a subalternos y demás pero realmente no nos queda siquiera para comprarnos un vestido, cosa que tenemos que hacer de nuestros ahorros particulares o con las ayudas de nuestra familia.

—Quiere decirse que en Torrejón y estas poblaciones de una cierta importancia ¿no cobráis absolutamente nada?

—De verdad nada absolutamente, salvo lo que te digo de los gastos.

—Y en Talavera ¿en esta plaza tampoco has recibido ninguna peseta?

—Te repito que absolutamente nada. Pero eso no me importa porque lo que realmente me interesa es aprender.

Por nuestra parte pensamos que duro oficio aquél que para aprender no sólo no se cobra nada sino que tiene uno que jugarse la vida.

—Flores, ¿quiénes son para tí los mejores toreros?

—Hombre, pues Antonio Ordóñez, Paco Camino, el Viti, José-María Manzanares, Teruel... esos toreros artistas.

Estamos perfectamente de acuerdo con el joven maestro y podemos afirmar que él sigue esa línea; o sea la del toreo clásico.

—¿No eres amigo entonces del toreo tremendista? Por ejemplo, ¿qué me dices de "El Cordobés"?

—Ese no me gusta. Le doy un mérito porque realmente lo tiene ya que ha sabido estar en un buen lugar y a él se debe mucho auge de la Fiesta pero torero, torero lo que se dice torero, yo creo que nunca lo ha sido.

Flores, ¿quieres ser de verdad auténtica figura?

—Hombre, eso sin duda alguna. Es mi

máximo anhelo (y al decirlo le brillan de un modo especial unos ojillos vivarachos que reflejan su ambición).

—Trabajas, estudias, ¿qué haces?

—Estoy trabajando en un taller mecánico-electricista.

—¿Pero fallarás muchos días al trabajo?

—Sí. Ciertamente, pero es que mi jefe, Guadalupe Fernández, es hombre de una gran comprensión y sobre todo es quizá mi primer admirador. Es el que más me anima y empuja.

—¿Qué quieres decir por tu parte al público de Talavera?

—Quiero decirle que me ha emocionado en esta mi gran tarde y que se han portado conmigo fenomenalmente. Nunca lo olvidaré. Siempre me volcaré por complacerles.

Terminamos la entrevista. Ya en el portón de la plaza los carniceros y mondongueros cantan los pesos de las canales. —"El segundo toro de Florito ha pesado unos 250 kilos". ¡Ya está bien! , dice alguien.

Preguntamos por Flores padre, contestándonos el hijo que debe estar "haciendo taquilla". Le pedimos traslade nuestros saludos y recuerdos. Unos recuerdos que se remontan bastantes años atrás cuando el abuelo Eugenio ("El Trabuco") llevaba a Flores —hoy padre del promesa— por bares y tabernas los días de San Blas y San Antonio para vestido de luces y con diminuto capote hacer toreo de salón. Quien les iba a decir a los dos lo de hoy...

El reportero se adentra en el verbeno bullicio de la Feria y entre estridentes sirenas de toboganes y caballitos va pensando: Figurará el Niño de la Plaza en la historia de la tauromaquia? Creemos que condiciones le sobran. Puede ser un hijo más de Talavera que sin tardar mucho sea famoso. De todo corazón se lo desea quién le ha hecho la primera entrevista de su vida, y que emocionadamente le ha visto hoy torear.

KURIOSON

**Si Vd. necesita un pozo  
se lo construimos  
en el día.**

**construcciones de la fuente**

**Disponemos de máquinas que alcanzan  
una profundidad de 32 metros, con un  
diámetro de 1,20 metros.**

**construcciones de la fuente**

**Calle Fuente Vieja, 9. - Telefono 36 y 115  
HORCHE (Guadalajara)**

**Representante en Talavera:**

**GREGORIO OCAÑA MARTIN**

**c. Calera, 9.**

**Teléfono 80 32 15**

derramaron por toda la comarca y reino de Toledo para allanar lo que restaba, que les fue muy fácil por estar los moros amedrantados y por ver que perdida aquella ciudad tan principal no se podían conservar. Ganaron pues muchas villas y lugares; los de mas cuenta fueron: Maqueda, Escalona, Illesca, Talavera, Guadalajara, Mora, Consuegra, Madrid, Berlanga, Buitrago, Medinaceli, Coria, pueblos muchos dellos antiguos y que caían cerca de Toledo, fuertes y de campiña fresca, en que se dan muy bien toda suerte de mieses y frutales.

*(Pág. 268)***Cap. XVII. Cómo don Bernardo fue elegido por Arzobispo de Toledo.**

Dióle la villa de Brihuega, que fue del rey don Alonso en el tiempo de su destierro por donación que el rey Moro le hizo della, a Rodillas, Canales, Cavañas, Coveja, Barciles, Alcolea, Melgar, Almonacir, Alpbregá. Así lo escribe don Rodrigo, la Historia del rey don Alonso el Sabio añade a Alcalá y Talavera, las cuales dice que dió con los demás al Arzobispo; pero los mas doctos tienen esto por falso.

*(Pág. 269)***Lib. X. Cap. VIII. Del reinado de doña Urraca.**

Los moros, perdida la esperanza de apoderarse de aquella ciudad, a la vuelta que dieron a sus tierras, saquearon a Madrid y a Talavera, y les abatieron los muros; de todas partes llevaron grande presa y despojos.

*(Pág. 287)***Lib. XI. Cap. I. Cómo los almohades vinieron a España.**

Muchos por este miedo (*perder la religión cristiana*) se huyeron a tierra de cristianos; entre los demás Clemente, prelado de Sevilla, llegado a Talavera, falleció algunos años adelante por este tiempo en aquel lugar, persona santa y muy ejercitada en la lengua arábiga.

*(Pág. 309)***Cap. XIV. Cómo los de Castilla ganaron la ciudad de Cuenca.**

Hiciéronse grandes juntas de gentes en la una provincia y en la otra; capitanes muy señalados en sangre y en hazañas, prelados y grandes en buen número acompañaban a los reyes, como fueron: Pedro, obispo de Burgos; Jocelin, de Sigüenza; Sancho, de Avila; Raimundo, de Palencia; sin estos Pedro, arciano de Toledo, y Gonzalo, arciano de Talavera.

*(Pág. 323)***Cap. XIX. De lo que sucedió en Portugal.**

Demás desto, con una nueva entrada que hizo el rey bárbaro; Cáceres y Plasencia fueron tomadas, talados los campos de Talavera y puesto fuego a los

Litorio, siervo de Dios, vivió años setenta y cinco, poco mas o menos: reposó en paz á 23 de junio, era 548.

Debajo del letrero estaba y está hoy una cruz con alfa y omega para muestra de que el enterrado allí seguía la religion cristiana. Deste Litorio hace mencion Maximo, cesaraugustano; dice que murió en Eburá de los carpetanos, año 509. Eburá es Talavera. Muerto Gesaleico, quien haya sido puesto en su lugar no concuerdan los autores; los mas afirman que el mismo Teodorico, estrogodo, se llamó de allí adelante rey de los visigodos. Conformá con esto que los concilios de los obispos que por este tiempo se tuvieron en España ponen el principio el nombre de Teodorico y también el año de su reinado. Otros son de parecer que á Gesaleico sucedió Amalarico, y que Teodorico solamente fue tutor y gobernador en lugar de su nieto.

*(Págs. 130-131)***Lib. VI. Cap. XXV. Cómo Muza vino a España.**

Vino á España con Muza un su hijo, llamado Abdalasis. Este en cierta ocasión se quejó á su padre de no haberle puesto en cosa en que pudiese mostrar su esfuerzo. Parecióle al padre tenia razon; dióle un grueso escudron de moros, con que entró por tierra de Valencia, peleó diversas veces con la gente de aquella tierra. Rindiósele aquella ciudad, las de Deuia, Alicante y Iluerta á partido que no violase los templos, que pudiesen vivir como cristianos, que á cada uno quedase su hacienda con pagar cierto tributo que se les imponia asaz tolerable. Acabadas estas cosas por todo el año de 716, revolvió con sus gentes hácia Sevilla, que estaba levantada, como queda dicho; sujetóla con facilidad, dió la muerte á los que fueron causa del alboroto y de la matanza que se hizo de los soldados moros. Pasó adelante, tomo a Ilipula, en que hizo grande estrago, y aun se puede entender que la hizo abatir por tierra, pues de ciudad muy fuerte que era entonces, hoy es un pueblo pequeño, llamado Peñafior, puesto entre Córdoba y Sevilla. El moro Rasis dice que la guarnicion de Mérida fué la que mataron los nuestros; y que para hacer esto los de Sevilla se juntaron con los de Beja y con los de Ilipula, cosa bien diferente de lo que queda dicho. Lo cierto es que de Mérida se partió Muza para Toledo. Salióle al encuentro Tarif, y para mas honrarle pasó adelante de Talavera. Juntáronse cerca del rio Tietar, que riega lo campos de Arañuelo. Las muestras de amor y contento fueron grandes, los corazones no estaban conformes, la envidia aquejaba á Muza, á Tarif el miedo, o, que tal es la fruta del mundo. Recetábase Tarif no le descompusiesen, porque le achacaba Muza que no habia obedecido á sus mandatos ni seguido su orden, que la victoria fue acaso y no conforme a buen gobierno de guerra; achaques y cargos que al vulgo y gente de guerra no parecía bien.

*(Págs. 185-186)***Lib. VII. Cap. XVI. Del rey don Ordoño.**

Parecióle acometer en primer lugar la ciudad de Toledo por ser su sitio